



Saint-Germain
les-Corbeil

PRÉSENTATION DU PHOTOGRAPHE

ANDRÉ GLOUKHIAN

« Passionné de photographie, je place l'humain au cœur de mon travail, que ce soit dans la rue ou en studio. Mais il m'arrive aussi de céder à l'appel du graphisme ou de la nature morte, pour le plaisir du regard et de la composition.

Dans cette série sur le vin, j'ai choisi de travailler sur la suggestion : une lumière sculptante pour révéler la transparence du vin, les reflets du verre, et souligner avec délicatesse les courbes sans jamais les exposer frontalement.

Lorsque l'éclairage est direct, alors ce sont les ombres qui entrent en scène. Une sensualité discrète, subtile, jamais frontale. »



Salon de la photo des 4 & 5 octobre 2025